

Consecuencias

- Perú se vio fortalecido con sus ideales democráticos.
- Chile incrementó su territorio. Se incorporaron las provincias de Tarapacá y Antofagasta.
- Se posicionó como primera potencia Chile a nivel latinoamericano. Las exportaciones del salitre aumentaron en más del 70% en el período 1879 - 1889, transformando a Chile en uno de los principales exportadores de este mineral.
 - La posesión de tierras ricas en salitres, le permitió a Chile mejorar su economía.
 - Crecieron los patrimonios de los mineros, comerciantes y bancarios chilenos.
 - A Chile ingresaron mayores capitales ingleses.

Luego de cuatro años de lucha, Bolivia decidió retirarse de la guerra. Había sido derrotado en Tacna en 1880. Bolivia logró recuperar el uso de uno de sus puertos en el año 1885, en ese momento Chile se comprometió a respetar el ingreso a Bolivia a través del puerto de Arica.

La explotación del salitre permitió que se recompensara económicamente a los familiares de las víctimas en la guerra y a aquellas personas que habían sufrido algún perjuicio por participar en el sangriento enfrentamiento. En este sentido, el gobierno chileno mejoró el sueldo de los empleados fiscales y se crearon nuevos servicios administrativos. Se realizaron diferentes obras públicas como: construcción de caminos y puentes que permitió que se mejorara la comercialización de productos agrícolas.



Paraguay

Paraguay se encuentra ubicado en el Sur de América, limita norte con Bolivia y Brasil, al sur con Argentina, al este con Brasil y al oeste con Bolivia y Argentina. Tiene una extensión territorial de 406.752 kilómetros cuadrados. Administrativamente está dividido en 17 departamentos: Concepción, San Pedro, Cordillera, Guairá, Caaguazú, Caazapá, Itapúa, Misiones, Paraguari, Alto Paraná, Central, Ñeembucú, Amambay, Canindeyú, Presidente Hayes, Alto Paraguay y Boquerón.

Su moneda nacional es el Guaraní. Sus principales actividades económicas son la agricultura y la ganadería. Con respecto a la producción agrícola se encuentra desarrollado la comercialización de la soja, el trigo, la caña de azúcar, el algodón, el maíz, el tabaco y la yerba mate, además de una gran variedad de verduras y frutas tropicales.

De acuerdo a lo establecido en la Constitución paraguaya de 1992, en la Nación se hablan dos lenguas oficiales el castellano y el guaraní. Esta última era hablada por los indígenas pero en la actualidad se sigue conservando y es por eso que ha llegado a ser lengua oficial.

El idioma guaraní lo habla el 95% de la población, mientras cerca del 75% de los paraguayos hablan, además, español. En las zonas rurales, tres de cada cuatro personas usan el guaraní para comunicarse habitualmente.

Población

La cantidad de habitantes que hay en Paraguay es de 5.600.000, esto significa que hay una densidad demográfica de 14 habitantes por kilómetro cuadrado. De total de la población, un 65% es de raza mestiza, es decir son descendientes de españoles y guaraníes. El 31% son blancos, un 3% amerindios y un 1% asiáticos (chinos, taiwaneses y japoneses).

El río Paraguay es el segundo río importante en la cuenca del Río de la Plata, que corre sobre un curso de aproximadamente 2.549 kilómetros.